
A15文体2017年7月6日星期四
责任编辑刘剑峰 美术编辑谭丽娜

联系我们 qnbtyb@163.com

■天下体育

青年报记者 张逸麟

本报讯 中国球员在NBA的舞台
上已经消失多年，不过新赛季年轻一
代的中国球员将再次重返NBA赛场，
周琦目前已经与火箭签下4年合同，
而丁彦雨航也随达拉斯小牛在夏季
联赛奋战，争取能够得到一份合同。
火箭与小牛这两支得州球队都与中
国篮球有着不解之缘，期待这里会成
为中国篮球再次闪耀的舞台。

据美国媒体人透露的消息，这次
火箭与周琦的合同是一份4年的底
薪合同，薪水总额是557万美元，其
中第四年为球队选项。这个合同不
仅与当年姚明的状元秀合同相差甚
远，也远不及易建联的新秀合同，但
这对周琦来说却至关重要。如果作
类比的话，周琦的合同与当年火箭给
帕森斯的合同，以及掘金给约基奇的
合同相仿，而周琦的选秀顺位与帕森
斯、约基奇很接近，可以说这是一份
很正常的新秀合同。

值得一提的是，帕森斯和约基奇
都通过这份新秀合同打出了名堂，不
管帕森斯现在状态如何，但帕森斯结
束新秀合同后立刻签到了大约，如今
更是以超过2000万美元年薪的价位
效力于灰熊，约基奇也已经是掘金的

“大腿”，他的下一份直奔顶薪。对于

周琦来说，他之前的表现已经打动了
NBA，现在是要想办法立足 NBA。德
安东尼擅长跑轰，周琦的速率完全能
适合这种战术，他的防守能力也是目
前火箭缺乏的，如果能增加一些体
重，适应NBA的对抗，他在火箭肯定
有立足之地。

当周琦为了夏季联赛枕戈待旦
时，另一位中国球员丁彦雨航已经完
成了3场夏季联赛。作为小牛试训球
员中的一员，丁彦雨航非常希望通过
夏季联赛的出色发挥得到小牛的青
睐，不过这3场比赛丁彦雨航表现有
些起伏，对阵尼克斯的首秀虽然拿下
8分，但短短18分钟上场时间里领到
了6次犯规；第二场比赛丁彦雨航状
态低迷，仅靠罚球得到1分；不过昨天
第三场比赛丁彦雨航开始反弹，首发
出场18分钟得到9分、5篮板和4助
攻，赛后他的队友布兰登·保罗也感叹
说：“他有很好的职业素养，我觉得语
言隔阂对我们是个问题，但是我喜欢
和他打球，他可以把球塞进篮筐。他
无处不在，是个斗士。”

丁彦雨航的风格非常强硬，打球
很玩命，突破也是一绝，但同时他明
显还没有适应NBA赛场，三分球目前
还没有开张，在防守端也容易失位和
犯规，这些也必须靠一场一场的比赛
来累积经验。

5日，中甲球队保定容大的退赛
风波迎来结局，中国足协给容大开出
四大罚单。

一、因球队多名队员和官员围
堵、指责裁判员，且时任负责人在公
开场合发表不负责任评论，给中国足
球职业联赛形象造成十分恶劣的影
响，保定英利易通足球俱乐部被通报
批评、罚款人民币10万元；

二、因赛区安保不到位，赛后多
名人员围堵休息室，指责谩骂裁判
员，随后又发生多人殴打裁判员的恶
性事件，给中国足球职业联赛形象造
成十分恶劣的影响，保定赛区被罚无
观众比赛1场、罚款人民币5万元；

三、因比赛进行到九十分钟时，
以不适当言行严重干扰到裁判员执
法，造成不良影响，容大主帅邦弗雷
雷被禁赛两场、罚款人民币1万元；

四、因在赛后新闻发布会开始
前，于公开场合发表不负责任评论，
给中国足球职业联赛形象造成十分
恶劣的影响，俱乐部时任负责人孟永
立被禁止进入中国足球协会举办的
比赛所在体育场馆24个月、罚款人
民币10万元。

7 月 1 日晚，2017 中甲联赛第
14轮中保定容大坐镇主场2：2战平
武汉卓尔。当晚的比赛是一场保级
大战，保定容大一度领先，但下半场
伤停补时场上出现波澜：先是容大
主帅邦弗雷雷不满7分钟超长补时
被罚上看台，随后裁判判给了卓尔
一粒点球，场上比分最终被扳平。
赛后容大俱乐部原负责人孟永立哭
诉“不公正待遇”并对媒体宣布球队
退出联赛。

据新华社电

青年报见习记者 蔡创

本报讯 上周，上海市杨浦区体
育产学研联盟成立仪式暨首届“尚体
杯”大学生体育产业创新比赛在上海
体育学院举行。

上海体育学院将借助这一大联

盟，在全民健身、学校体育、运动健
康、体育产业和体育文化五大平台发
挥科研、人文、师资等方面的积极作
用，为联盟单位提供学术、科研、设备
等方面的支持。在成立仪式上，还举
办了首届“尚体杯”大学生体育产业
创新创业比赛启动仪式。

青年报见习记者 蔡创

本报讯 带着三连胜，申花又将
踏上三连客的征程，在之前对于下半
程展望时，波耶特曾坦言希望接下去
能多一些连胜，而本周六客场与联赛
副班长江苏苏宁一役，便是开启这波
连胜的机会。

近来上海已经入伏，队员的训练
热情也和这天气一样高涨，毕竟此前
的三连胜，包括与辽宁的那场8：1大
胜，让队员们把压力和包袱都卸了下
来。中卫陶金便表示：“目前我们斗
志昂扬，队员们训练积极性也很高。
接下来我们连续三场客场，大家也做
好面对困难的准备。”

面对本轮对手江苏苏宁易购，尽
管本赛季首回合交手申花主场4：0
大胜对手，而且上一轮对手刚刚0：1
不敌四大主力缺阵的上海上港，但球
队已开始出现回暖的迹象，触底反弹
随时可能。对此陶金坦言：我们会重
视对手，一定要尽最大的努力打好比
赛。联赛已经进行了15轮了，现在
整个球队形成一定的默契，大家应该
也能看到球队在精气神上的变化，希
望我们能越做越好。”

球队目前精神气上的变化，一是
源于连胜后信心的积累，二是源自球
队的伤员开始复出，尤其是在中后卫
位置上，原本一度出现了人荒的境
地，随着李建滨的复出，这一尴尬的
现象也大大得到了缓解。如今波耶

特每天的训练课都保持在 24 人以
上，用他的话来说，“这是一个非常好
的信号。”

尽管中卫的伤病已经得到了缓
解，但在其他位置上还是存在着伤病
情况，其中特维斯依然在伤病名单
中。尽管此前的核磁共振显示特维
斯的小腿并没有拉伤，但这几天他的
小腿依然有不适感，因此只能跟着训
练师进行单独恢复，因此在双方首回
合交锋中有着不俗表现的特维斯能
否赶上本场比赛仍是未知数。

原本已经无限接近复出的柏佳
骏，如今由于伤势又出现了反复，也
没有出现在本周球队的合练中，据申
花高层介绍道：“柏佳骏可能要到打
权健那场才能复出。”

主将的受伤让波耶特很无奈，据了
解球队本赛季之所以出现如此大规模
的伤病，除了此前连续的客场之外，还
与平时训练强度大有关，“主教练希望
把训练的强度提上去，让这种强度接近
于实战。”俱乐部内部人士透露道。

俱乐部方面显然也意识到了球
员的健康对于球队战绩稳定的重要
性，近日申花俱乐部购置了液氮低温
桶。此前，已经有几家国内俱乐部引
进了液氮低温桶，该理疗设备类似于
加强版的冰敷，可以有效降低乳酸，
加速身体恢复。瓜林作为队中第一
个享受这种治疗设备的球员，也于昨
日在社交平台上晒出了体验这一新
理疗设备的照片。

杨浦区体育产学研联盟成立

保定容大退赛风波迎结局：

球队赛区皆被罚 孟永立禁赛2年

重回正轨，申花踏上复“苏”征程
预防伤病，康桥引进理疗设备

周琦之后周琦之后，，小丁能留下吗小丁能留下吗？？
丁彦雨航按照目前态势恐怕很难在小牛队立足。


